

Guerre tarifaire : "Aucun accord n'a été conclu" avec Washington dit un porte-parole chinois



La Havane, 25 avril, (RHC)- Guo Jiakun, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères a démenti des informations provenant des États-Unis, faisant croire que Beijing et Washington pourraient

bientôt parvenir à un accord sur la question des droits de douane.

"La Chine n'a pas encore tenu de consultations ou de négociations avec les Etats-Unis sur la question tarifaire, et aucun accord n'a été conclu à ce sujet, a déclaré jeudi le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères au cours du point presse quotidien à Beijing.

"Il s'agit de fausses informations", a affirmé Guo Jiakun, précisant que c'est la partie nord-américaine qui a déclenché une guerre tarifaire contre la Chine, et que la position de la Chine a été cohérente et claire.

"Nous nous battons, s'il le faut. Nos portes restent ouvertes si les Etats-Unis souhaitent discuter", a-t-il souligné, rappelant que la Chine ne recherchait le dialogue et la négociation que sur la base de l'égalité, du respect et des avantages mutuels.

Source : Xinhua

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/381556-guerre-tarifaire-aucun-accord-na-ete-conclu-avec-washington-dit-un-porte-parole-chinois>



Radio Habana Cuba